



B5

Bewerbung

Initiator*innen: Marie Brüning

Titel: Marie Brüning

Bewerbung als Text

Siehe Datei

Bewerbung als PDF

Bewerbung als Besitzerin der GRÜNEN JUGEND Köln



ich bin 14 Jahre alt und seit etwa zehn Monaten bei der Grünen Jugend aktiv. Neben meinem Interesse für Politik gehe ich noch zur Schule, spiele Tennis und Geige – und verbringe generell viel Zeit mit Themen, die mir wichtig sind.

Marie Brüning (14)

Politisches

Es fällt mir ehrlich gesagt schwer, mich auf einen einzelnen politischen Schwerpunkt festzulegen, weil mich so viele Themen bewegen und ich das Gefühl habe, dass vieles miteinander verbunden ist. Besonders wichtig sind mir **soziale Gerechtigkeit und Umweltschutz**.

Soziale Gerechtigkeit ist mir ganz einfach so wichtig weil

Zu sozialer Gerechtigkeit gehört für mich aber auch bildungs Gerechtigkeit.

Und gerade die liegt mir sehr am Herzen, weil ich glaube das Bildung, insbesondere in den früheren Jahren der Entwicklung, nicht nur einen Riesen Einfluss auf die spätere Karriere hat, sondern auch auf das Weltbild Jugendlicher und dann später mal erwachsener. Deshalb glaube und hoffe ich das auch diskriminierende und menschenfeindliche Ansichten abnehmen sobald wir mehr bildungs Gerechtigkeit und eine generell bessere Bildung haben. Und das mal ganz abgesehen davon das es eh selbstverständlich sein sollte das jeder Mensch egal aus welchem Elternhaus die Möglichkeit auf eine ausführliche und auch sinnvolle Bildung hat.

Umweltschutz ist für mich so wichtig.

Ich habe auch schon zu beiden Themen viele konkretere Ideen die ich gerne umsetzen würde.

Warum ich Beisitzerin werden will

Die Grüne Jugend bedeutet mir sehr viel, weil ich hier Menschen treffe, die ähnlich denken wie ich. Ich habe auch das Gefühl, dass die Gespräche, aber auch die Vorträge bei den AT's mir die Möglichkeit auf einen viel differenzierteren und auch überdachteren Blickwinkel geben, und ich glaube, vielen anderen geht es genauso.

Auch deshalb möchte mich gerne als Beisitzerin im Vorstand bewerben.

Der aktuelle Vorstand ist ja nach einem Neuanfang entstanden, der durch viele Austritte und Wechsel zur Jungen Linken geprägt war, und ich möchte einfach nochmal sagen, wie dankbar ich für all die Arbeit und das Engagement bin, dass vom jetzigen Vorstand in diesen Neuanfang und generell in die grüne Jugend geflossen sind. Auch deshalb möchte ich mithelfen, die Arbeit weiterzuführen.

Ich wünsche mir, dass die Grüne Jugend ein Ort bleibt, an dem sich alle jungen, grün orientierten Menschen wohlfühlen – wo man offen über Politik reden kann, ohne bewertet zu werden, und wo man vielleicht auch Freund*innen findet, die ähnlich denken oder einen inspirieren.
Ich finde es wichtig, dass jede Person die Möglichkeit hat, ihre Meinung zu sagen, sich einzubringen und gleichzeitig auch neue Sichtweisen kennenzulernen.

Für mich ist die Grüne Jugend ein Ort, der jungen Menschen eine Stimme gibt, uns verbindet, Vielfalt sichtbar macht und auch Hoffnung schenkt – besonders dann, wenn man auf die Welt schaut und manchmal einfach frustriert ist. Wenn man über den Rechtsruck in Deutschland liest, über den Hass, den manche Menschen verbreiten, über die Situation in den USA, den Nahostkonflikt, den man eigentlich schon lange nicht mehr als „Konflikt“ bezeichnen kann, die Lage im Kongo, den Krieg in der Ukraine und so vieles mehr – auch wenn ich solche Sachen mit kriege merke ich wieder wie wichtig mir es ist mich politisch zu Engagieren und etwas zu tun. Deshalb will ich mithelfen, dass wir als Grüne Jugend weiter unsere Stimme behalten, uns gegenseitig unterstützen und zeigen, dass Veränderung möglich ist.

Ich glaube, ich habe ein gutes Gespür dafür, die **Interessen der Mitglieder zu vertreten** und sie, wenn gewünscht, einzubinden.

Gleichzeitig würde ich mich natürlich auch persönlich über diese Aufgabe freuen: Ich habe die Zeit, ich arbeite gern organisiert, und politische Themen begeistern mich.

Wenn ich mich für etwas engagiere, dann mit voller Energie. Ich bin überzeugt, dass ich mit meiner Motivation, meinem Engagement und vielleicht auch mit meinem jungen Blickwinkel etwas Wertvolles einbringen kann.

ich bin zwar erst 14, aber ich glaube, das kann auch ein Vorteil sein, denn einerseits bringe ich so noch eine ziemlich junge Perspektive mit und andererseits kann Politik in jedem Alter eine große Rolle spielen und ist für alle wichtig.

Deshalb würde ich mich freuen wenn ihr mich wählt

